

グンゼスポーツ株式会社  
代表取締役社長  
佐藤雅之 様



兵庫県尼崎市  
グンゼスポーツ株式会社様

加湿空気清浄機  
うるおい光クリエール



グンゼスポーツ つかしん

**どこよりも安心なスポーツクラブをめざして、  
『うるおい光クリエール』を36台、一斉導入。**

ご採用のポイント

ウイルス対策の必要性を痛感

全国に15店のフィットネスクラブ＆スポーツスクールを展開されているグンゼスポーツ様は、2010年の初頭に36台の『うるおい光クリエール』を導入されました。

「2009年の新型ウイルスの大流行で、当社も一時期はスクールの入会者数が減少するなどの影響を受けました。会員にはお子様や高齢の方も多いだけに、ウイルス対策の必要性を痛感していたのです」。

タイミングよく各社から空気清浄機のセールスがあって、まず自分たちで効果を体感してみようと、本部事務所に何社かのモニター機を設置。その中で一番好評だったのが、ダイキンの『うるおい光クリエール』でした。



導入ではお子様の安心を最優先

「とくに女性スタッフに好評でした。空気がさわやかになっただけでなく、加湿の効果で、のどがイガイガしたり、肌が乾燥したりして困ることがなくなったそうなんです。予想以上に喜んでもらえて、正直、ちょっと驚きました」。

期待以上の効果を実感され、除菌能力の裏づけデータにも納得されて、全15拠点に36台の導入を決定。決断が早かったのは、導入するなら他社に先駆けて、という思いがあったからでした。

「とりあえず、男児・女児ロッカーと託児所、お母様方がお子様のスクールの様子を見学されるギャラリーに設置しました。お子様の安心を最優先すれば、保護者の皆様にも満足していただけると考えたのです」。

設置場所にはポスターを貼り出して、加湿空気清浄機運転中をアピール。今後はホームページや広報紙、チラシなどでもPRしていくことです。



フィルターに捕獲したものに対して効果を発揮します。ストリーマ放電はウイルス等を除去する性能を有していますが、感染予防を保証するものではありません。

ご採用後の感想

着実に安心感が広がっています

導入後の評判も上々。とくに託児所では、子供を送迎に来られたお母様方が、必ず関心を示されるそうです。

「でも、一番喜んでくれたのはスタッフの保育士でした。除菌機能をもつ空気清浄機があるだけでも安心ですし、加湿効果で喉も楽になったそうです。昼食時の食べ物のニオイもすぐ気にならなくなるなど、脱臭効果にも感心していました」。

除菌の効果は、目には見えにくいもの。けれど『うるおい光クリエール』があることで、会員の方にも、スタッフの方にも、着実に安心感が広がっているようです。今後、要望があれば、大人用のロッカーなども設置ていきたい、とのお話でした。

【納入機器】

加湿空気清浄機 うるおい光クリエール×36台